



---

**USAL****Renueva el acuerdo con 'The Conversation'**

**WORD.** La Universidad de Salamanca renovó ayer su acuerdo con 'The Conversation', la plataforma de divulgación del conocimiento que opera a nivel mundial y que cuenta con una edición en español. El rector, Ricardo Rivero, y el director general de The Conversation España, Rafael Sarralde, prorrogaron el acuerdo que, desde 2019, ha permitido a 41 profesores e investigadores salmantinos publicar 100 trabajos en la plataforma con más de dos millones de lecturas.